

# Dois je faire des examens si je suis migraineux ?

## MIGRAINE

Publié le 10 novembre 2017

**IL N'Y A PAS BESOIN DE FAIRE DES EXAMENS SI LE DIAGNOSTIC DE MIGRAINE EST CERTAIN.**

La migraine appartient au groupe des céphalées primaires, c'est-à-dire qu'aucune cause locale, lésionnelle n'est retrouvée.

La migraine est expliquée par un cerveau génétiquement programmé. Il n'est donc pas nécessaire de regarder du côté ophtalmo, ORL, cervical, digestif... Par contre, si un patient migraineux présente un mal à la tête inhabituel, il faudra en parler à son médecin référent, qui discutera la réalisation d'une imagerie cérébrale (scanner cérébral ou IRM cérébrale).